

La nueva era de los tratados comerciales

Las negociaciones del Perú con otras naciones para la suscripción de acuerdos comerciales no se detienen. Mientras cinco ministerios del Estado (Comercio Exterior; Transportes y Comunicaciones; Producción; Economía y Finanzas; y Agricultura) trabajan en conjunto en la implementación del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos, los equipos de trabajo encargados de entablar nuevos acuerdos no descansan.

Antes de que finalizara el primer mes del año ya se había acordado un TLC con Canadá, país que generó 1'782,000 dólares por concepto de exportaciones en el Perú el 2007. Se espera que las inversiones de ese país crezcan hasta los 10,000 millones de dólares desde el 1 de enero de 2009, cuando entre en vigencia el tratado.

Por otra parte, a mediados de enero también se iniciaron las negociaciones con China para la firma de un TLC. Se espera que este acuerdo con el gigante asiático se concrete antes de noviembre del 2008, es decir, antes de que se realice el Foro del APEC. Las expectativas, como siempre, son grandes: «No es una obligación, pero sería un sueño cumplido alcanzar rápidamente un acuerdo de este tipo», dijo la ministra Mercedes Aráoz.

Sin embargo, allí no acaba esta era de nuevos tratados: ya se encuentran en negociaciones tratados de libre comercio con Corea, Australia, México y Singapur. De todos estos tratados el más avanzado es el último, pues el texto se encuentra en proceso de revisión legal y, según Eduardo Ferreyros, viceministro de Comercio Exterior, el tratado en sí ya está desarrollado en un 60%.■



Edición de colección

Por la compra del nuevo número de Etiqueta Negra, llévase gratis una guía de restaurantes y cafés de Lima. Es la oportunidad perfecta para quien desee descubrir lo más delicioso de la **Capital Gastronómica de América.**

De venta en autoservicios, supermercados, librerías y quioscos

suscríbete en
Teleticket
Wong Metro
 www.teleticket.com.pe
 Informes: 610-8888